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7日中午，有“史大嘴巴”之称的巨人网络董事长
史玉柱在微博上放话，向全国政协委员、大连万达集
团董事长王健林公开邀赌：“王健林：‘房产调控今年
前紧后松 下半年有好日子’。我和健林兄打赌：下
半年房企也没好日子过。建议赌注：万达的 0.1%股
份。嘿嘿，俺是赌徒。”

3月 5日，王健林在接受采访时表示，预计调控
今年前紧后松，房地产下半年会有好日子，不过永远
不可能回到2009年的态势。王健林的依据是，根据
他的经验，房地产调控时间没有一次超过3年。

7日15点33分，史玉柱评论了自己的上述微博，称
“我要是输了我给健林兄万达股份，我也是万达小股
东”。由此看来，史玉柱是在真心实意地邀赌王健林了。

而对于史玉柱的高调“邀赌”，截至记者发稿，尚
未获得王健林回应。记者多方联系万达集团也未果。

王健林今年在万达集团内部会议上披露了公司
业绩：2011 年万达集团资产 1950 亿，年营业收入
1051亿、纳税163亿。有网友估计，万达集团的估值
可能有2000多亿，0.1%的万达集团股份市值也超过
两亿。 据《现代快报》

国际货币基金组织（IMF）总裁拉加德 7日
宣布，任命中国籍雇员林建海担任该组织秘书
长。该任命自今年3月22日起生效。

林建海成为该组织成立以来首位获任此
重要职位的中国籍雇员，他也是继朱民之后，
IMF的又一中国籍高管。朱民于2011年7月26
日正式就任 IMF副总裁。

拉加德在声明中表示，她已将此项任命意
向通知了 IMF执董会。对林建海，拉加德不吝
溢美之词。她说，林建海在研究各成员国工作

和政策方面有着丰富的经验，他丰富的工作经
历能让基金组织受益良多。

个人履历
林建海毕业于中国对外经济贸易大学，曾

在美国加利福尼亚大学（柏克莱）深造，后转到
乔治·华盛顿大学攻读博士学位，1986 年获得
博士学位。

他在1989年加入国际货币基金组织，此前
曾在学术机构和金融部门工作。 《法制晚报》

三部委发布首批减免车
船税车型目录：小排量车为主

财政部、国家税务总局、工信部昨日
联合下发通知，规定自今年1月1日起，对
节约能源的车船，减半征收车船税；对使
用新能源的车船，免征车船税。同时，三
部委还发布了首批减免车船税的车型目
录，首次对具体车型作出明示。

首批目录公布了近 50款节能车辆减
半征收车船税，170 余款电动车辆免征车
船税。

在具体公布的免征车型目录中，目前
仅有一汽、吉利、比亚迪3家企业的3款插
电式混合动力车型。

首批车型目录中涵盖 10家合资和自
主品牌的近50款乘用车产品，全部为排量
在 1.6L 以下的产品，其中包括大众高尔
夫、迈腾、朗逸；通用爱唯欧、凯越；日产阳
光、骐达、奇瑞 QQ 等热销产品，而这些也
基本都是此前享受 3000元节能惠民补贴
的车型。 据《新京报》

发改委：成品油价改方
案已上报国务院

8 日油价上调窗口再度打开，关于成
品油价格机制改革在两会上也引发关注。
国家发改委副主任彭森7日参加全国政协
经济界别小组讨论时对媒体记者说，成品
油价格机制改革会抓紧时机推出，已将有
关方案上报国务院。

国家发改委副秘书长、新闻发言人李
朴民 7 日也表示，我国将稳步推进资源性
产品价格改革，其中包括择机实施成品油
价格改革。

新方案主要是围绕缩短调价周期、加
快调价频率、改进成品油调价操作方式，以
及调整挂靠油种等方面的内容，进一步完
善现行的成品油价格形成机制。据方案参
与人士向记者透露，时间将由现行的22天
缩短为10天，挂靠油种可能由美国WTI替
代辛塔，而调价操作方式的改进则是选择
一家中立机构来测算调整价格，企业以此
为指导价自行调价。 据《经济参考报》

沉寂多年的电力行业改革今年将有较大突
破。“今年上半年将在国内全面实行阶梯电价，阶
梯电价改革方案已经国务院审议通过。届时，全
国各省将分别制定方案推进。”3月7日，正在参
加全国两会的国家发改委副主任彭森透露。

官方首次给出实施时间表
这是居民阶梯电价征求意见一年半之后，官

方首次给出实施时间表。根据去年12月1日国家
发改委发布的指导意见，城乡居民每月用电量分

为满足基本用电需求、正常合理用电需求和较高
生活质量用电需求三档，电价实行分档递增。第
一档电价保持稳定，不作调整，第二档电价提价幅
度不低于每度5分钱，第三档电价要提高3角钱。
但居民用电量仅占全社会用电总量的10%左右，
电价改革尚未向占75%以上的工业用电拓展。

此前，国务院总理温家宝已在政府工作报
告中提出，今年将“研究推进铁路、电力等行业
改革”。而从目前迹象看，电价改革可能将先
于电力体制改革。

电改已历经10年路程
自 2002 年起，电改已历经 10 年路程。

中国经济社会改革行至当下关键时点，中
央政府是否有决心推进仍未明朗。但电力
体制的弊端已在不断沉淀，改革迫不及待。

全国政协委员、中冶集团董事长经天亮表
示：“如果没有强有力的改革决心，今年的电改
可能仍会落空。我们听到的还是临时价格措
施，没有再启动电改的迹象。电价改革顾虑重
重。” 据《21世纪经济报道》

有房产问题的，周六可到
绿城广场咨询

本报讯 记者昨日从市住房保障和房
地产管理局获悉，3月 10日（本周六）上午
在绿城广场举行房地产政策宣传咨询活
动，如果市民在房产办证、疑难办证等方
面存在问题，可前去咨询。

据介绍，随着新的《郑州房屋登记条
例》今年 1月 1日起实施，许多在房产办证
上面存在的问题凸现出来。此外，根据市
政府文件规定，我市房产遗留办证申请时
间截至今年 6月 30日，对于仍没有前去办
理房产证的市民，要抓紧时间前去办理。

根据新条例，如果房子属于违法建
筑、临时建筑的，不能提供合法有效的房
屋权属证明或者申请登记的房屋权利与
房屋权属证明不一致等情形的，一律不予
办理房产证。 记者 胡审兵
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大腕的赌局

史玉柱 王健林

发改委副主任：阶梯电价今年上半年全国实行

部分陶瓷用品被检出铅超标11倍
广东省工商局查出，当地沃尔玛、华润万家均有售

根据《广东省 2011 年流通领域日用陶瓷
质量监测情况通报》(下称《通报》)，此次检测
共有 36 家销售单位抽取了 180 款日用陶瓷商
品，涉及生产单位 53 家。依据国家相关标
准，对商品的铅溶出量、镉溶出量、热稳定
性、抗冲击、产品标志标注等项目进行检测，
检测发现有 46 款商品核查总体不合格。其
中，裕行陶瓷有限公司生产的陶瓷用品铅溶
出量单值最高 56.4mg/L，比国家强制性标准

允许限量分别超出 11.3 倍。铅镉是有毒的重
金属，如果人们长期摄入铅镉而聚于人体内，
将会影响人的造血、神经、肾脏和其他器官的
功能。

值得注意的是，国内大型连锁超市华润万
家、沃尔玛、新一佳等也牵涉其中，华润万家珠
海柠溪店、沃尔玛佛山季华分店分别检出不合
格瓷器。华润万家公关部负责人说：“公司已经
在第一时间将所有涉及商品下架，并要求生产

厂家提供相关批次的检测报告。而此前购买相
关产品的消费者可以前来退换货。”而截至记者
发稿，沃尔玛公关负责人对此并未表态。

事实上，卷入其中的企业可能更多。以华
润万家不合格产品茶杯为例，记者在其生产企
业广州市均乐家庭用品有限公司网站上看到，
公司跟广东省的好又多、大福源、易初莲花、家
乐福、华润万家、世纪联华、百佳等大部分终端
销售市场均有合作。

46款商品核查总体不合格

此次检测暴露两大问题，家具用品送检流
于形式，以及儿童餐具标准缺失。

华润万家相关负责人表示，一些陶瓷日用
品生产企业只要提供国家质检报告，在质量上就
符合进入华润万家的上架门槛。业内专家质疑：

“正如此前地板行业送检一样，陶瓷行业也存在
这类问题，送检达标产品即可进入流通渠道，这
显然是不科学的。”对于家具行业流通商品，很多

企业仅靠一张送检报告便走遍天下，国家层面也
只是每年对其进行一定程度的抽检。“很多商品
已经在市场流通很久才被发现，有的甚至一直大
行其道，给消费者带来伤害。”前述专家指出，“首
先，必须加强抽检力度，国家抽检力度远远不够，
其次，应该有更加科学严格的方法对家具行业流
通商品进行检测。送检只可作为企业自检的参
照，不能作为流通市场的通行证。”

此次曝光的陶瓷用品，有部分属于儿童陶
瓷餐具，一旦儿童使用了这些铅、镉超标的餐
具，后果将不堪设想。不仅如此，一位家具行
业专家还向记者透露，即便达到国家标准也未
必适合儿童使用，儿童体质较弱，其使用的餐
具乃至整个儿童家具都必须有更为严格的安
全、环保标准，但是至今尚未有这类标准出
台。 据《第一财经日报》

有部分属于儿童陶瓷餐具

IMF聘新秘书长 林建海当选

25％ 国际知名会计机构——

京都天华会计师事务所 8 日公布的 2012
《国际商业问卷调查报告》最新结果显示，
在受访中国内地企业中，女性高管在企业
管理层占25％，比去年同期水平有所降低
（34％），但仍高于全球平均水平（21％）。

数据同时显示，在中国女性高管担任
的职务方面，COO（首席运营官）的职位排
在了首位占 45％，其次为人力资源总监
（41％）和首席财务官（39％），CEO 仅为
9％；而在全球范围内，人力资源总监的比例
位居首位（21％），而女性COO的全球平均
比例为12％，CEO为9％。 据新华社电
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